

## Rentrée scolaire : l'école maternelle Marceau Paul Louis Courier garde sa classe !!

Excellente nouvelle pour les enfants de ce quartier prioritaire qui ont tant besoin d'école, d'éducation, de culture.

AGT qui a adressé un courrier, rencontré la direction académique en juillet et a indiqué sa détermination à sauver ce poste, se réjouit et espère avoir contribué à ce résultat.

La capacité à scolariser les 2 ans est maintenue dans ce quartier où cette scolarisation est essentielle. La stabilité de l'équipe est préservée. C'est une exigence dans ce quartier qui rassemble les difficultés de tous ordres, qui semble abandonné quand on passe devant son centre commercial dont la rénovation se fait attendre, encore !

Cette période de rentrée est très instable : gouvernement démissionnaire, maire démissionnaire ! La crise de notre société est profonde. La population a besoin de services publics pour répondre aux besoins des habitants.

Il en va de l'équité sur notre territoire.

Laëtitia ALLYASBGRAN-QUINTARD, Mohamed BENBEDRA, Catherine BONNEAU, Sylvie LENOBLE, Cédric ROS-MORDUC, Michel SOULAS.

agauchestoute@gmail.com

Septembre 2024

